

人生観が変わる究極のリゾート!



航空料金のご案内(成田/セブ往復 1名様分 成田空港税込み)

出発日	年齢	大人 12歳以上	子供 2歳以上12歳未満	幼児 2歳未満
08/01~08/09		¥71,140円	¥56,620円	¥6,000円
08/10~08/12		¥137,140円	¥106,120円	¥12,600円
08/13~09/14		¥71,140円	¥56,620円	¥6,000円
09/15~09/30		¥62,140円	¥49,920円	¥5,100円

(注) 帰国日が9月16日・23日の場合には、上記料金とは異なりますのでお問い合わせ下さい。

- ①上記料金は平成25年7月現在の当社提携旅行会社によるものです。
- ②航空会社の諸事情により料金を予期なく変動する場合がございますので、予めご了承下さい。また、航空代金はご出発日の年齢となります。
- ③予約完了後、搭乗チケットの発券手続きを順次開始致します。尚、発券以降のキャンセルは手数料として出発日前々日までが¥25,000円、前日・当日は¥30,000円(無連絡の場合全額)が発生します事をご了承下さい。
- ④関西空港、中部国際空港など他の空港をご利用の場合は別途お問合せ下さい。
- ⑤海外旅行が初めての方でも安心してご参加できます。
ご質問等がございましたらお気軽にご連絡下さい。 旅行担当:小田・根本

<編集後記>

元気の宝庫 セブ・ワールドビッグフォー究極のリゾートへようこそ!今現在、当社提携旅行会社による10月以降の航空料金が未発表となっております。間もなく発表となりますが、搭乗予約受付は随時承っておりますので、詳細につきましては当社旅行担当までお気軽にお問い合わせ下さい。

尚、誠に勝手ではございますが当社では、8月13日(火)から8月15日(木)までの間、夏期休業とさせていただきます。8月16日(金)より通常営業致します。皆様には大変ご不便をおかけ致しますが、何卒ご了承の程宜しくお願い申し上げます。 編集担当 伊藤博之

◆お問い合わせ◆

ワールドビッグフォー 本部事務局
 〒113-0034 東京都文京区湯島3-35-10 渡辺ビル
 TEL: 03(5817)0701 FAX: 03(5817)0702
 URL <http://www.wb4.jp/> 編集担当: 関・伊藤

会報
平成25年8月号



ワールドビッグフォーリゾート ~こころ癒し からだ安らぐ 究極のリゾート~



大自然の宝庫 カモテス島ホワイトサンドビーチ

BIG 4

ごあいさつ

素晴らしい自然環境が誘うセブ島で、笑顔溢れる健康づくり! 日本からわずか4時間程の渡航で癒し安らぐリゾートライフ、穏やかな気候に包まれ、自由気ままに過ごすアットホームな元気体験は、健康維持・促進、また若返りにも繋がります。世界でも有数の自然環境に恵まれた南国セブ島、初めての方は勿論、老若男女を問わず思う存分楽しめる環境は、私達にとって至高なる楽園!是非皆様も心身共に委ねてみては如何でしょうか。ワールドビッグフォーでは大自然との共生をテーマに、夢と希望に満たされた至福のひととき、爽やかに彩られた環境に、思わず笑顔が溢れる究極のリゾートライフをお届け致します。

日頃より会員の皆様からセブ体験談の御寄稿、誠にありがとうございます。皆様の益々のお越しを心よりお待ちしております。

会長 ^{ナメカタ} 行方 ^{エイジ} 栄治

5泊6日のセブ島旅行

出発日3月1日(5泊6日)
会員歴3年11ヵ月 石澤さん



パンダノン島での美味しいバーベキューとシュノーケリングで南国気分を満喫!楽しみにしていたパラセーリングも最高でした



2回目のセブ島・・・空港ではキャシャで可愛いラチさんとベルナルドさんの出迎えを受け、コーラルポイントリゾートに着くと、見覚えのあるメイドさん達の笑顔に迎えられ、美味しいマンゴジュースから楽しい旅が始まりました。コバルトブルーの海と白い砂浜が素晴らしいパンダノン島での美味しいバーベキューとシュノーケリングで南国気分を満喫。ボホール島では、チョコレートヒル・ターシャ・ランチクルーズを楽しみました。今回もっとも楽しみにしていたのがパラセーリング、心地良い風に吹かれ青い海を見ながらの空中散歩は最高でした(カメラを忘れたのが残念でした)。最終日の前日はデパート等でのお買い物DAY!首振りワンちゃんに癒された車中では、おもしろい2人?の漫才でシワが随分増えました。ベルナルドさんの運転技術とダンスは最高!でした。海を眺めながらいただく朝食での美味しいマンゴジュースやフルーツ、夜のマッサージ・・・と毎日が至福の時、5泊6日の旅はあっという間でした。鈴木さん、ミキちゃんお世話になりました。又、ご一緒していただいた皆さんとスタッフの方々に感謝しています。楽しいひと時をありがとうございました。



毎日が至福の時、5泊6日の旅はあっという間でした!ボホール島では、チョコレートヒル・ターシャ・ランチクルーズを楽しみました

セブ島の思い出

出発日3月10日(5泊6日)
会員歴8ヵ月 小林さん



安心して毎日楽しく過ごすことが出来ました!スタッフの皆さん素敵な旅の思い出をありがとうございました

主人の定年退職を機に以前からお話を伺っていたセブ島に行きました。現地で先に行っている4人と合流する予定でしたが、成田空港で出発が1時間30分も遅れてしまいセブ島に着いたときは不安でしたが、ガイドのミキさんがすぐに声をかけて下さったので本当に安心しました。3人の方とは初対面でしたが、長年の友人のように気さくにお話ができ毎日楽しく過ごすことが出来ました。セブ島に行ったら主人と絶対にマリンスポーツをやりたいと決めていたので、シーウォーカー、バナナボート、パラセーリングと感激でした。「また青い空・青い海に連れてって!」と主人におねだりしました。最後にメイドさん、ドライバーさん、ガイドのミキさん、素敵な旅の思い出をありがとうございました。



シーウォーカー、バナナボート、パラセーリングと感激!「また青い空・青い海に連れてって!」と主人におねだりしました



初めてのセブで記念旅行

出発日3月6日(7泊8日)
会員歴6年10ヵ月 西村さん



ボホール島ではチョコレートヒルも堪能!カモテス島観光やマリンスポーツ、カワサン滝では清涼感に浸りパーティーも楽しく最高でした



妻に金婚式の記念にと誘いに応じる形で、今回セブ島へあまり気乗りしないまま行く事になってしまいました。セブ・マクタン島に着き空港を出ると、先に行っていた統括の鈴木さんとガイドのラチさんとドライバーのベルナルドさんが出迎えていて、コーラルポイントリゾートに直行し着くとメイドさん達の出迎いで6階へ!そしてマンゴジュースをいただき美味しく、くせになりました。ゴージャスな大きなWベッドで早朝に出掛けた長旅で疲れていたバタンキューZZz。翌朝懐かしいニワトリの鳴き声で目が覚めベランダに出ると、青い海が360度に広がってスバラシかった。カモテス島へ向かい風の船に3時間も揺られ乗って疲れた。青い海を見ながら食事をして、ヤシの実の汁を飲んだが美味しくなかった。ボホール島では小さなメガネザルを見て、チョコレートヒルという不思議な無数の山々を堪能した。マリンスポーツのシーウォーカーでは、海底を歩き私の周りに沢山の魚が集まり戯れ楽しかったです。パディアンゴルリゾートで一泊し踊ったりして一夜を満喫しました。翌朝カワサン滝まで大分歩き勢いある滝が落ちていて清涼感に浸りました。フィリピン料理も食べず嫌いのはげしい私は心配したが、意外に美味しく食べられ良かった。最後の夜のパーティーもメイドさん達と踊りまくって楽しく、7泊があっという間に終わりました。あまり気乗りしないで行った私が、とても楽しい良い記念旅行になり感謝しております。スタッフの皆様有難う御座いました。



初めてのセブで記念旅行!7泊があっという間に終わり、とても楽しい良い記念旅行になり感謝しております

7泊8日の楽園セブ島へ

出発日3月19日(7泊8日)
会員歴1年5ヵ月 石坂さん



7泊8日の楽園セブ島へ、Swimwearを着て気分は青春!水が苦手な私ですが、初めての海の中、本当にビックリ!良かったです

友達からセブへ行こうとTELがあり、考えてもいなかった誘いに暫くは戸惑いもあったけれど、決断は早くOK!飛行機は苦手な方でしたが、4時間程のフライトだったので気分も悪くならず、無事セブ・マクタン空港へ到着。温かい出迎えを受け、コーラルポイントリゾートへ。翌日は海への予定、何十年ぶりに水着を買いにSMCity(大型ショッピングモール)へ、日本では絶対に着れないSwimwearを友達に見立ててもらい購入し、つい開放感からか。いよいよあのSwimwearを着て気分は青春!童心に返ってパラセーリング、そしてシーウォーカー、ジェットバイク、正直どれも「怖いなあ〜」が先立ち、どうしようもなかったけれど、いざ乗り込んでしまったら楽しいものでした。オイルマッサージ、ネイルにエステ、何もかも初めての経験を種々させてもらい、心身共に若返ったかも〜ネ!ワールドビッグフォーの会員になっていなければ、一生行く事はなかっただろう。セブ島は本当に思い出に残る旅でした。ありがとうございました。



セブ島は本当に思い出に残る旅でした!海の上は心地良かったです。地平線が心を広げてくれました。いろんな事に挑戦したいです。



の～んびり

出発日3月19日(7泊8日)
会員歴3年3ヵ月 小松さん



足はお正月、手はクリスマス、おめでとー!ありがとう!シーウォーカーやパラセーリングを童心に返って大はしゃぎ、「ありがとう、正ちゃん!」



日頃味わうことの出来ない旅に行ってきました。身の周りのことはメイドさんをお願いして、ゆ～ったりと遊びに連れていってもらいました。シーウォーカーでは、人魚になりきって、きれいな魚達と遊び、ドレスアップした魚達が歓迎のキスを腕に・・・太陽の光が海底まで入り、とっても幸せ度が上がりました。パラセーリングは、大空いっぱい飛び上がり羽を広げ大はしゃぎ、手足をバタバタさせて童心に戻ってしまいました。ひとえにワールドビッグフォーのお陰さまで。そしてセブ体験豊富な朝田さんが、旅先案内人としていつも同行して下さい、日頃の感謝を伝えたいです。「ありがとう、正ちゃん!」いつセブ島に行っても、とにかく楽しい。そして果実がおいしい。なぜか又行きたくなるセブ島へ、サラマ～!



楽しみ方は、その人しだい?馬と鹿 バカップルで～す!とにかく楽しい。果実がおいしい。なぜか又行きたくなるセブ島へ、サラマ～!

癒しの旅 最高!

出発日3月19日(7泊8日)
会員歴1年5ヵ月 山本さん



生まれて初めての体験パラセーリング、こわいの連続でしたが素晴らしい眺め・・・!シーウォーカーでは竜宮城の乙姫様になった気分でした



感激のセブの旅、待ちに待って行って来ました。生まれて初めての体験ばかり!パラセーリング、こわいの連続でしたが、紺碧の海の色、素晴らしい景色。シーウォーカーでは竜宮城の乙姫様になった気分、泳げない私と、とみちゃん、でも可愛いお魚さん達に迎えられ歩いて来ました。最高!水上バイクにも乗り満足でした。ボホール島、カモテス島の島巡り、ターシャと一緒に写真撮れたら・・・(でも大きなお目めで見てくれました) JW B ホテルではエステ、市内観光をしながらネイル、夜はオイルマッサージでお姫様の世界でした。今回私は左肩が痛く、正ちゃん、さいちゃん、とみちゃん、メイドの全員の皆さん、ドライバーのベルちゃん、ガイドのリサちゃん、皆様に助けて頂き感謝感謝の旅でした。最後の夜はバンドの皆様、メイドさん達との送別会で盛り上がり楽しい旅を過ごしました。「帰りたくないネ～」と・・・。マンゴジュース、生マンゴ等の果物の味を噛みしめながら帰路に就きました。関係者の皆様本当にお世話になりました。又セブに行きます何度でも、歩ける時に・・・癒しの旅最高!!



ターシャの森と一緒に写真撮りたかった! エステやマッサージ、市内観光に島巡り等、セブ癒しの旅最高!!感謝感謝の旅でした

感謝いっぱいのセブ旅行

出発日3月21日(7泊8日)
会員歴4年1ヵ月 小林さん



感謝いっぱい7泊8日のセブ旅行! ボホール島観光やマリンスポーツ、買い物も楽しみ、無人島の素敵な景色には感激でした

セブ島への旅行は子供の春休みに合わせて、主人の両親と子供2人と私の5人で行きました。セブ・マクタン空港に着いて、空港でのお出迎えやコーラルポイントリゾートではメイドさん達がたくさん出迎えてくれたり、ウェルカムドリンクのマンゴジュースもとても美味しかったです。会報では見ていましたが本当に部屋の豪華さにはビックリしました。7泊8日いろいろな所へ行きました。ボホール島では眼鏡猿のターシャを見たり、ロボク川船上ランチを満喫。バディアンゴルフリゾートへ行き、カワサン滝で滝めぐり。マリンスポーツではシーウォーカーやバナナボート、パラセーリングを堪能。また買い物などいっぱい思い出ができました。中でも船に乗っての無人島は感激!バーベキューをしたり、海の中を潜って魚を見たり、白い砂浜やエメラルドグリーン的大海、空は真っ青で日本にはない素敵な景色でした。こんなに素敵な思い出ができたのも連れて来てくれた両親のおかげです。本当に感謝でいっぱいです。ありがとうございました。そして、ガイドさん、ドライバーさん、メイドさん楽しい思い出をありがとうございました。

セブ島への旅行は子供の春休みに合わせて、主人の両親と子供2人と私の5人で行きました。セブ・マクタン空港に着いて、空港でのお出迎えやコーラルポイントリゾートではメイドさん達がたくさん出迎えてくれたり、ウェルカムドリンクのマンゴジュースもとても美味しかったです。会報では見ていましたが本当に部屋の豪華さにはビックリしました。7泊8日いろいろな所へ行きました。ボホール島では眼鏡猿のターシャを見たり、ロボク川船上ランチを満喫。バディアンゴルフリゾートへ行き、カワサン滝で滝めぐり。マリンスポーツではシーウォーカーやバナナボート、パラセーリングを堪能。また買い物などいっぱい思い出ができました。中でも船に乗っての無人島は感激!バーベキューをしたり、海の中を潜って魚を見たり、白い砂浜やエメラルドグリーン的大海、空は真っ青で日本にはない素敵な景色でした。こんなに素敵な思い出ができたのも連れて来てくれた両親のおかげです。本当に感謝でいっぱいです。ありがとうございました。そして、ガイドさん、ドライバーさん、メイドさん楽しい思い出をありがとうございました。



楽しい思い出をありがとう!こんなに素敵な思い出ができたのも連れて来てくれた両親のおかげです。本当に感謝でいっぱいです



ドキドキセブ島

出発日3月21日(7泊8日)
会員歴4年1ヵ月 小林さん



ドキドキセブ島、パラセーリングとバナナボートとシーウォーカーをやりました! パラセーリングが1番たのしかったです

わたしは、はじめてセブ島に行きました。おじいちゃん、おばあちゃん、お父さんはお仕事で行けなかったけれど、わたしはドキドキした1週間でした。「たぶん早いんだなあ～」時間は日本より1時間おそいけれど、1週間たつと、「はあ、早いなあ。」と思います。では、まず1日～5日までの事はなします。フィリピンのセブ島についてとき、フィリピン料理を食べました。ご飯はパラパラしてました。日本とはちがってパラパラしてましたけれど、それもみりよくてきでした。しかもご飯はいっぱい食べていいようにされているようです。とてもみりよくてきでした。そして、少し時間をとりますが、ちがうお話をします。次のお話は、パラセーリングとバナナボートとシーウォーカーをやりました。シーウォーカーはさきにやりました。お魚がいっぱいいました。とくに熱帯魚がいっぱいいました。次はバナナボートをやりました。すごいスピードで行きました。もうおっこちたらんじやいそうな海の深い所に来ました。「うああ、おっこちたらどうしよう。」と思いました。次は、パラセーリングが1番たのしかったです。とても高く、ときどき海に入るときが1番きもちよかったです。ほかに、メガネザルやいろいろみました。これは、おばあちゃんたちのおかげです。こんども来るのなら、わたしのお父さんもつれてってみんな家族で来てパーティーやいろいろやってみんなでたのしみたいです。

わたしは、はじめてセブ島に行きました。おじいちゃん、おばあちゃん、お父さんはお仕事で行けなかったけれど、わたしはドキドキした1週間でした。「たぶん早いんだなあ～」時間は日本より1時間おそいけれど、1週間たつと、「はあ、早いなあ。」と思います。では、まず1日～5日までの事はなします。フィリピンのセブ島についてとき、フィリピン料理を食べました。ご飯はパラパラしてました。日本とはちがってパラパラしてましたけれど、それもみりよくてきでした。しかもご飯はいっぱい食べていいようにされているようです。とてもみりよくてきでした。そして、少し時間をとりますが、ちがうお話をします。次のお話は、パラセーリングとバナナボートとシーウォーカーをやりました。シーウォーカーはさきにやりました。お魚がいっぱいいました。とくに熱帯魚がいっぱいいました。次はバナナボートをやりました。すごいスピードで行きました。もうおっこちたらんじやいそうな海の深い所に来ました。「うああ、おっこちたらどうしよう。」と思いました。次は、パラセーリングが1番たのしかったです。とても高く、ときどき海に入るときが1番きもちよかったです。ほかに、メガネザルやいろいろみました。これは、おばあちゃんたちのおかげです。こんども来るのなら、わたしのお父さんもつれてってみんな家族で来てパーティーやいろいろやってみんなでたのしみたいです。



みりよくてきなセブ島!こんども来るのなら、わたしのお父さんもつれてパーティーやいろいろやってみんなでたのしみたいです



感動のセブ旅行

出発日3月27日(4泊5日)
会員歴9ヵ月 大滝さん



カモテス島へ、エメラルドグリーンを満喫!セブの海の素晴らしさ、南十字星に魅せられ、リピーターでまた訪れたいです



3月19日に日本を出発、バリ島、ボホール島を経て27日～31日までセブ島の休日を楽しみました。フェリー乗り場に、ガイドのリサさんのお迎えを受け、コーラルポイントリゾートに。豪華な広いお部屋とウェルカムマンゴジュース、部屋からのエメラルドの海の景色に感激!一休み後、海水プールで泳ぎ、夕食はフィリピン料理に案内していただきました。2日目はカモテス島へ!波が静かで酔う心配もなく、エメラルドグリーンを満喫。着くと魚がもう焼いてあって昼食。ヤシの実のジュースとゼリーのようなかんも初めて食べました。ここも泊まれる施設がありました。3日目、シーウォーカーで海底散歩と色鮮やかな魚とたわむれて、楽しい経験でした。午後は主人共々、オイルマッサージで疲れをとり、市内観光。まずは展望台でセブ島が一望でき、絶景!夕闇迫る街中は、イエスキリストの受難と復活祭のマリア像のパレードを見ることが出来ラッキー!4日目はドライマンゴの工場に。帰りはデパートと最後の晩餐礼拝堂へ。午後は澄み切った海で一泳ぎ。夕食はパーティーの代わりにシーフードレストランで豪華夕食。主人がボホール島でお腹をこわしたので、夕食二回はスーパーで魚介類、マンゴ等を買って、キッチンでメイドさんにも手伝っていただき調理。キッチンが使えたのがラッキーでした。海の素晴らしさ、南十字星に魅せられ、リピーターでまた訪れたいです。スタッフの皆様、ありがとうございました。



感動のセブ旅行、エメラルドの海の景色に感激!シーウォーカーで海底散歩と色鮮やかな魚とたわむれて、楽しい経験でした

3回目のセブ旅行

出発日3月27日(4泊5日)
会員歴15年1ヵ月 宿岩さん



3回目のセブ旅行!セブリゾートの魅力と醍醐味を味わせてあげたくて孫中心になりましたが、最高のセブ滞在を満喫できました

3回目のセブ旅行になります。これも御縁があつての事、感謝です。今回は娘夫婦、孫、友達6人で出掛けてきました。セブリゾートの魅力と醍醐味を味わせてあげたくて孫中心になりましたが、パンダノン島での海水浴、バーベキュー。ボホール島の可愛いターシャに会い、ロボク川をクルーズしながらのランチ。ちょっと大人はエステ、ニューハーフショーとみんなそれぞれに喜んでくれました。いろんな思い出をカメラにおさめ、4泊5日はあつと言う間に終わってしまいました。が、最高のセブ滞在を満喫できました!コーラルポイントリゾートの皆様、お世話になりました。また近い将来、行こうと心に決めています。その時は宜しくと共に御社の御発展を祈願致します。



4泊5日はあつと言う間、また近い将来、行こうと心に決めています!島巡りを満喫、エステやニューハーフショーも皆喜んでくれました



初めてのセブ島

出発日3月27日(4泊5日)
会員歴11ヵ月 柳澤さん



とっても楽しい時を過ごさせて頂き感謝です!全身エステをして頂き「お肌スベスベ」、ニューハーフショーは華やかにビックリです



前から友達に誘われて、友達の家族とセブ島に行ってきた。春とはいえ、まだまだ寒い信州から南国リゾート、コーラルポイントリゾートに到着しました。可愛いメイドさんに迎えられて、待望のマンゴジュースを頂き本当に美味しかったです。翌朝テラスから広がるエメラルドグリーンを彩られた海と建物の回りを散歩すると、満開に咲いたブーゲンビリアや様々に咲いているお花に感激しました。おみやげなどの買い物をしてから、なかなか忙しくて行けなかった全身エステをして頂き「お肌スベスベ」それなりに綺麗になりました。夜には、ニューハーフショーを見に行きました。豪華で綺麗で男性とは思えないほど華やかで、日本の知っている歌を歌い、いっしょに口ずさみ歌ってました。島巡りでは、海水浴にバーベキュー、ボホール島では、ビクビクの竹の吊り橋に可愛いターシャにロボク川の船上ランチ。とっても楽しい時を過ごさせて頂き、これもスタッフの皆様へ感謝です。本当に有難うございました。



初めてのセブ島!島巡りでは、海水浴にバーベキュー、ボホール島では、ビクビクの竹の吊り橋にロボク川の船上ランチ等楽しみました

初めてのセブ 南国の島を満喫!

出発日3月8日(5泊6日)
会員歴8ヵ月 土屋さん



初めてのセブ 南国の島を満喫!透明度抜群無人島では魚介類のバーベキュー、パーティーでは生バンドの演奏、歌、皆もダンスに加わり最高でした

一度は行って見たかったフィリピン・セブ旅行。期待と不安の中、治安はどうかと思いながら3月8日10人のグループと成田空港を出発!5時間位のフライト、とても長く感じました。機内食も楽しみでした。寒い信州から南国セブ・マクタン空港に無事着きました。ガイドさん、ドライバーさんの出迎えに安心しました。マイクロバスにて暗い、狭い道路を走りレストランにて初めて食べるフィリピン料理はとても美味しかったです。コーラルポイントリゾートに着くとメイドさんに迎えられ、冷たいマンゴジュースを頂きとても美味しかったです。朝起きて外を見たら太陽がキラキラと照りつき、ヤシの木があり「南国の島に来たな」と思いました。朝食後、パディアンゴルフリゾートへ2時間ほどのバスの旅、窓から見た風景は熱帯植物が茂り、見た事のない車が走り、バイク、自転車改造した個人タクシーが走り異国を感じました。夜はオイルマッサージ。3日目は舟で無人島へ、海は遠浅で透明度抜群、島では魚介類のバーベキューが美味しかった事。夜は生バンドの演奏、歌、メイドさん達のダンス、皆もダンスに加わり最高でした。又料理も良かったです。次の日はショッピング、観光を楽しみ、あつと言う間の旅でした。まだ残っている所も沢山あります。次回を楽しみに。



あつと言う間の旅でした!初めて食べるフィリピン料理はとても美味しく、ショッピング、観光も堪能しました。また次回を楽しみに



初めてのセブ旅行

出発日3月12日(9泊10日)
会員歴2年5ヵ月 森田さん



心から感謝、沢山の思い出を有難うございました! シュノーケリングを初体験、サンゴや珍しい魚達と一緒に泳ぎ最高の感激でした



3月12日6名でセブ・マクタン空港に到着。同行の皆さんは、海外旅行はベテランの方ばかりなので、初めての私は安心して連れて行ってもらいました。コーラルポイントリゾートに着くと、広々とした豪華な施設に驚きました。外は澄み渡る青い空と青い海が私達を迎えてくれました。3日間はダイビング組と市内観光組とに別れて私は市内観光をガイドのジュリエットさんに案内していただきました。買い物や足裏エステ、爪もきれいにしてもらいリラックス。4日目はバディアンゴルフリゾートに移動しました。ホテルでは赤いハイビスカスの花が咲き、その下はもうエメラルドグリーンの海が続いている素晴らしい景色に思わず歓声! またゴルフ組とカワサン滝に行く組に別れ、私はカワサン滝に行き滝に打たれて楽しんで来ました。滝までの自然歩道の風景は、自然の川と南国ならではの樹々の緑の豊かさに感動でした。次の日は早朝からジンベイザメを見に行きました。大きな頭で寄って来て可愛かったです。翌日はまたコーラルポイントリゾートに戻り、ダイビング組の人達に海に入ることを勧められて、シュノーケリングを初体験しました。サンゴや珍しい魚達と一緒に泳ぎ最高の感激でした。現地のスタッフの皆さん色々有難うございました。また同行して下さい下さった皆様、大変お世話様になりました。10日間天候に恵まれ、沢山の思い出を有難うございました。本当に充実した旅行が出来ましたこと、心から感謝しております。



初めてのセブ旅行、澄み渡る青い空と青い海に感動! バディアンゴルフリゾートへ行きカワサン滝に感動。ジンベイザメも可愛かったです

癒しの南国セブ旅行

出発日3月15日(4泊5日)
会員歴1年2ヵ月 唐沢さん



南国の独特の景色に心を癒されました! ボホール島観光を満喫、フィリピン料理も美味しく、毎朝のマンゴも堪能しました

会員に成って間もないが、セブの旅行の話がありました。子供にフィリピンの話をしたところ、「治安は大丈夫よ!」との声が返って来ました。やっと乗り気に成り参加する事になりました。日本を出る朝はとても寒かったですが、夕方にコーラルポイントリゾートに着く頃には、蒸し暑さを感じましたし、やはり南国の独特の景色に心を癒されました。コーラルポイントリゾートの部屋も、それぞれに異なった作りになっていて素晴らしかった。海は青々と美しく、何でも体験をしたく、バナナボートは童心に返った気分でした。又シーウォーカーは深い海でオカマをかぶった様な格好で、写真を何枚も撮ってくれたのですが、顔がはっきりせず残念でした。次にパラセーリングは綱が200m、高さ150mで鳥になった気分で海の青さも感じました。ボホール島でのチョコレートヒル、ポコボコの山1268個で、四方八方が山、又山でびっくり。又マンゴの木も見ることが出来ました。マンゴと言えば、毎朝食事は生マンゴとマンゴジュースも出して頂き、堪能出来ました。フィリピンの食事私の口に合い、何を食べても美味しく頂きました。今回の参加人数が12名でしたので、変わった横のつながりが出来、楽しい旅行が出来たのに感謝致します。又伊那谷は山に囲まれている生活ですので、セブの話すれば知識の有る人が多く「良かったネ〜」と返事が返って来ます。本当に楽しく、又折があれば参加したいです。ありがとうございました。



海は青々と美しく、童心に返った気分! バナナボートやシーウォーカー、パラセーリングも体験、最高に楽しみました



感動のシュノーケリングに大興奮!

出発日3月12日(9泊10日)
会員歴7年6ヵ月 田中さん



感動のシュノーケリングに大興奮! まるで水族館か竜宮城、大歓声のジンベイザメウォッチングも楽しみました



7年振り2回目のセブ旅行でした。今回はセブの海を十二分に味わって来ました。シュノーケリングで海の中に顔を入れた瞬間に興奮しました。赤・青・黄・黒、また光った魚・サンゴ・イソギンチャク・ヒトデ・ウニ、種類の多い事! 真っ白の砂、まるで水族館か竜宮城。そしてライフジャケットを着け、カヌーボートに乗りジンベイザメウォッチング、目の前に3~5メートルの巨大な姿を見つけるたび大歓声がおこり、海に入っている人は楽しそうに一緒に泳いでいました。バディアンゴルフリゾートの帰り道、ジュリエットさんをお願いし、シマラ教会(ミラクル・チャーチ)に寄って頂きました。門を潜りブーゲンビリアの枝間からの光景に圧倒されました。青い海に向かって谷間にそびえ建つ教会はとても美しく雄大でした。ミサの祈りなのか敷地内に響き渡り、心が洗われる思いがしました。世界の聖母マリアが祀られ、祈りを捧げる事により難病が治ったり、歩ける様になったと言うメッセージやお礼の手紙が展示されていました。セブの人は誰もが知っている有名な教会だそうです。マンゴの木はとても大きな木でした。花はクリの花に似た黄色い花、実に袋が掛けられた様はお札が吊り下がっている様でした。今回シュノーケリング「パラダイスクラブ」は4月からJWBホテルへ移転するとの事。一度経験してみてください。スタッフの皆様有難うございました。



シマラ教会に圧倒、心が洗われる思いがしました! 青い海に向かって谷間にそびえ建つ教会はとても美しく雄大でした

楽しかったセブ

出発日3月15日(4泊5日)
会員歴1年3ヵ月 山寺さん



セブ島観光や買物、パーティーも満喫! ボホール島ではロボク川クルーズ、チョコレートヒル、メガネザルを見て一日楽しく過ごしました

3月15日の早朝4泊5日の予定でセブ島に向かいました。飛行時間5時間で、待ちに待ったセブ・マクタン島に到着。青い空、青い海、ヤシの木に感激、ダウンコートから半袖に着替えコーラルポイントリゾートへ! お部屋を決め荷物をおいて夕食です。今晩はフィリピン料理とこのことワクワクしていると、おいしいマンゴとマンゴジュースが出てきました。ラブラブというお魚を食べていると突然土砂降りに、電気も消えびっくりしていると、まもなく雨も止み、灯りもつき一瞬のアクシデントを楽しみました。翌日はシーウォーカー、パラセーリング、バナナボートを楽しみました。初めてのことで不安でドキドキでしたが、楽しく過ごすことができました。3日目はボホール島へ、ロボク川クルーズ、チョコレートヒル、メガネザルを見て一日楽しく過ごしました。メガネザルは眠っていましたが、団扇であおると目を開けカメラにおさめました。少しかわいそうですが、目を開けたメガネザルはすごくかわいかったです。4日目はセブ島観光と買物、買物に時間がかかり観光があまりできず残念でした。その夜はガイドさん、メイドさんによるお別れパーティー、生バンドにメイドさんのダンス、私達も一緒に踊り楽しい一時を過ごしました。あっという間の4日間でした。5日目は早起きをして帰りの飛行機へ、楽しい旅でした。皆さん大変お世話になりました。又、来ますね。



シーウォーカー、パラセーリング、バナナボートを初体験! ドキドキでしたが、楽しく過ごすことができました



念願の孫と一緒に

出発日3月29日(4泊5日)
会員歴2年3ヵ月 賛田さん



孫達は「お前達は魚かい?」と思う位泳ぎまくり!「おばあちゃん又、セブに連れて来てネ!」「又、来るゾ〜!」と思った私と娘でした



孫3人に「セブ島へ行くかい?」と聞いたところ5年生の孫は「英語が話せないからダメ!」2年生の子は、洗っても洗っても薄汚く、中綿が片寄ってしまったぬいぐるみ(それも大小1つずつ)を「持っていければ良いヨ!」との事、一番下の5歳の長女が良い返事をしたただけでした。しかし、なんとか全員が行ける状態になったら、何か月も前から長男は「ハイテンション」高速バスを待つ間から成田でも、隅々迄聞こえる様な大声でしゃべくりまわり、次男は大小のぬいぐるみを抱えての旅の幕開けとなりました。現地での3日間は孫中心で、初日はマリンスポーツをし、フィリピン料理をお腹一杯食べ楽しい一日が終了。家では中々起きられない孫娘も、朝日が出る同時位リビングに来てセブの朝日を眺め感動していました。又、二日目のバーベキューでは沢山の食材を焼いて頂き、お腹一杯に食べると「お前達は魚かい?」と思う位泳ぎまくり、マクタンに帰ってもすぐにプールに飛び込み、中々上がろうとしないのにはビックリ!最終日は、アトラクションパークで遊び、夜は大勢のスタッフとおしゃべりしながら食事をして楽しかった。セブでの4泊5日が終わろうとする中、孫達全員が「おばあちゃん又、セブに連れて来てネ!」の一声後、眠りに入りました。青い空と海、きれいな花々、孫達の胸には一生忘れられない思い出となった事だと思います。孫を連れて「又、来るゾ〜!」と思った私と娘でした。



念願の孫と一緒にセブ旅行!青い空と海、きれいな花々、孫達の胸には一生忘れられない思い出となった事だと思います

神秘なる島セブ

出発日6月18日(7泊8日)
会員歴4年2ヵ月 滝澤さん



神秘なる島セブ!オーシャンフロントの素晴らしい風景、日本では考えられない朝を、滞在中ずっと過ごしていました

今回のセブ行きは、紹介者の前山さんに誘われ、急に決めました。嫁ぐ前の娘との思い出作りに・・・という思いからでした。昼の便で成田を出発!セブ・マクタン空港に着くと外は夜のとぼりが。日本より日没が早いと感じました。コーラルポイントリゾート・スペシャルビラに到着すると可愛いメイドさん達が出迎えてくれました。ウェルカムマンゴジュースのあまりの美味しさにビックリ!!その後、オイルマッサージで疲れた体をほぐして、キングサイズのベッドに身を沈めました。(幸せ〜♡)朝早く目覚め、カーテンを開けると、なんと目の前は一面の海!オーシャンフロントではありませんか!なんて素晴らしいこの風景。ニワトリの鳴き声、それに呼応するかのようには鳥がさえずり、鳩が明けゆく空に羽ばたいてゆきます。心が解放されていくのが判りました。ビーチサンダルをつっかけ、自然に誘われるように外へ出て辺りを散歩しているとガードマンが「モーニング!」と声をかけて来ます。私も自然に「モーニング!」と返します。日本では堅苦しくなりがちな挨拶が、自然にしかも英語で返せる自分にまたまたビックリ!!童心に返ったように真白なプルメリア(現地ではカラチュチと言います)を拾い、プールに足を浸し、日本では考えられない朝を、滞在中ずっと過ごしていました。とにかく早く起きて刻一刻と変わる朝の景色を見ないと損!あの朝を過ぎしに、また必ずセブ島を訪れたいと思います。神秘なるセブ島に敬礼。



また必ずセブ島を訪れたいと思います!自然に誘われるように外へ出て辺りを散歩、心が解放されていくのが判りました



母と私と子供達のセブ旅行

出発日3月29日(4泊5日)
会員歴2年3ヵ月 内田さん



大満足のセブ旅行!コーラルポイントリゾートは豪華で贅沢な環境、大人も子供も大興奮!敷地内のプールも子供達は大喜びでした



昨年セブ旅行に行った母に誘われ、今回3人の子供を連れ5人で旅行に行きました。外出時には専属の通訳兼ガイドさんとドライバーさんが同行し、コーラルポイントリゾートでは数名のメイドさん達が身の回りの世話(食事の用意、掃除、ベッドメイク、子供達の遊び相手など)をしてくださいました。まだ手の掛かる子供3人を連れてのセブ旅行に少し不安を抱いていた私でしたが、安心して過ごす事が出来ました。コーラルポイントリゾートは広いリビングにキッチンとダイニング、そしてトイレ・シャワールーム付に1人1部屋といった豪華で贅沢な環境、大人も子供も大興奮!そして何と言っても広いバルコニーから見える海は格別でした。私は毎日、外出から戻ると夕食の時間になるまでバルコニーに出てソファーに座り、心地良い海風を感じながらビールを飲みセブ気分になっていました。滞在期間中のプランは自由で、マリンスポーツやバーベキュー、アトラクションパークで遊ぶなど充実したプランでした。その他に子供達はコーラルポイントリゾートの敷地内にあるいくつものプールを自由に使えるという事で、朝食前や外出から戻り夕食になるまでの時間に入りとても喜んでいました。母と私は就寝前に自室へマッサージの人を呼び全身オイルマッサージをもらい、これがリーズナブルな値段で一日の疲れが取れ、さらにセブ感を味わえ最高でした。日本でのストレスも吹っ飛び大満足のセブ旅行。また行きたいです!



また行きたいです!滞在期間中のプランは自由で、マリンスポーツやバーベキュー、アトラクションパークで遊ぶなど充実したプランでした

感謝と感動の旅セブ

出発日6月18日(7泊8日)
会員歴4年2ヵ月 滝澤さん



感謝と感動の旅セブ!世界の広さ、地球の美しい一面を見たらって感動が胸がいっぱいになりました。パーティーも楽しかったです

初めての海外旅行はメイド、ガイド、運転手付きの超セレブ旅行。なんだか実感がわかなくて出発三日前になって急に緊張したことが印象に残っています。セブの暑さは、想像以上で夏は終わったと聞いてさらに驚きました。そして怒涛の初体験ラッシュ。食べ物、車、人々の生活の様子、植物、動物、海の色、なんでもかんでも写真をとったり、大忙しでした。初体験の中でも特に心に残っているものは海、シーウォークです。世界が違いますね。地球の美しい一面を見たらって感動が胸がいっぱいになりました。砂浜から見る海、船から見る海、もぐって見る海、全部日本とは違って世界世界の広さを知りました。メイドさん達とおしゃべりはとても楽しかった。お互いに身振り手振りで伝え合って、ちゃんと伝わった時の嬉しさはなんとも言えない心地良さでした。言葉が通じなくても出来ることはあるんだと人間のおもしろい所を感じました。さよならパーティーは賑やかで本当に楽しかった。おいしい夕食に、みんなのダンス。残念なことに少し体調を崩して一緒に踊ることは出来なかったけれど、それでも本当に楽しかった。思わずジーンときてしまいました。次にセブに行く時は、今回出来なかった事を、そして少くく会話できるように勉強してもいいかな、そんな風に感じました。もっと素晴らしい旅になれると思います。こんな機会を与えてくれた母とそれを許してくれた父、スタッフの皆様へ感謝します。



超セレブ旅行で怒涛の初体験ラッシュに感動!こんな機会を与えてくれた母とそれを許してくれた父、スタッフの皆様へ感謝します

